

Plus de 2000 organisations équatoriennes prennent part au dialogue convoqué par le gouvernement.



Quito, 15 septembre, (RHC-PL).-Le secrétaire équatorien de la Planification et du Développement, Pabel Muñoz, a précisé que 2019 organisations sociales ont pris part au Dialogue National pour l'Équité et la Justice, convoqué par le gouvernement depuis 3 mois.

Pabel Muñoz, a indiqué que depuis juin dernier, 367 rencontres ont été réalisées, auxquelles ont assisté presque 32 000 citoyens de plusieurs tendances politiques de ce pays andin.



Radio Habana Cuba